

MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR



ÉCOLE DES OFFICIERS
DE LA
GENDARMERIE NATIONALE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

« La 123^e a du cœur »

**La 123^e promotion réalise un marathon de cross training pour soutenir l'Association Gendarmes de cœur.
- 10 juin 2017 -**

Le samedi 10 juin, la 123^{ème} promotion de l'École des officiers de la gendarmerie nationale a organisé une journée caritative au profit de l'Association « Gendarmes de cœur ». De 9 heures à 16 heures, les élèves de la promotion se sont succédé sur un parcours de cross training permettant à chaque tour réalisé d'alimenter la cagnotte de 30 euros.

En marge de ce défi sportif, plusieurs animations et stands s'adressaient aux familles de gendarmes. L'accès à la manifestation avait en effet été restreint aux gendarmes et leurs familles pour des raisons de sécurité.

Mais le public extérieur a pu suivre le défi sportif via les réseaux sociaux. En effet, le 10 mai dernier, le défi sportif avait été lancé sur Facebook par la 123^{ème} promotion, invitant les internautes à réaliser un maximum d'enchaînements de mouvements de crosstraining en 123 secondes. Les gagnants de ce défi ont été invités à se mesurer aux champions de la discipline lors de la journée caritative. Ainsi, samedi après-midi, Elodie, la gagnante du défi Facebook a affronté Eva RODRIGUEZ, et Valentin, le gagnant Facebook, a affronté Alexandre JOLIVET.

Au cours de la journée, le public a assisté à des démonstrations du groupe cynophile et du peloton d'intervention et de surveillance du groupement de gendarmerie départementale de Seine-et-Marne et profité d'un concert privé de la Musique de la gendarmerie mobile. Un équipage à bord d'un hélicoptère de la section aérienne de Villacoublay a accueilli les petits comme les grands pour des séances photos et une découverte de l'appareil. Enfin, les plus jeunes ont profité des activités ludiques mises en place : parcours commandos, initiations poney (centre équestre Hubert Anselin - La Rochette), pêche au canard, etc.

La journée a permis de récolter 5693 euros qui ont été reversés dans leur intégralité à l'Association Gendarmes de cœur.

L'Association Gendarmes de cœur, créée en 2005, aide et soutient à la fois les militaires de la gendarmerie atteints de maladies graves ou accidentés, mais également les familles des gendarmes qui sont elles-mêmes touchées par la maladie d'un parent ou d'un enfant, ainsi que les familles de gendarmes décédés qui sont dans le besoin.

Pour mieux connaître cette association : www.association-gendarmedecoeur.org

Un certain nombre de partenaires ont contribué à la réalisation de cette journée et ont sponsorisé l'événement : Crossgend, La Banque populaire, ACEF, CASDEN, BRED, CIC, SARPGN, Tego, AGPM, GMPA, Magnogni déménageur, MMA, Elsty.

CONTACT :

Chef d'escadron Aurore RIGAIL
Bureau communication
de l'École des officiers de la gendarmerie nationale
Tél : 01.64.14.33.07
Mail : cabcom.eogn@gendarmerie.interieur.gouv.fr

